
Pièces 7 Pièces

Superficie 234 m²

Référence MZIST1883

Prix 1 890 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Cette magnifique maison est située au coeur d'un domaine privé, offrant un cadre

de  vie  paisible,  sécurisé  et  privilégié.  D'une  superficie  d'environ  240  m²,  elle  est

implantée  sur  un  terrain  de  1  500  m²  avec  une  vue  mer  et  de  vastes  terrasses

idéales  pour  profiter  pleinement  de  l'extérieur.  La  maison  est  organisée  sur  trois

niveaux :  • À l'étage, on trouve trois chambres dont deux suites avec leurs salles

de  douches,  et  un  toilette  séparé  •  Au  rez-de-jardin,  entrée,  toilette  invité,  salon,

salle à manger, cuisine équipée, arrière-cuisine/buanderie, une chambre de maître

avec sa salle de ...

This  magnificent  house  is  located  in  the  heart  of  a  private  estate,  offering  a

peaceful,  secure,  and  privileged  living  environment.With  a  surface  area  of

approximately 2,580 square feet, it is set on 1,600 square meters of land with a sea

view and large terraces ideal for enjoying the outdoors.The house is organized on

three  levels:•  Upstairs,  there  are  three  bedrooms,  including  two  suites  with  their

own  shower  rooms,  and  a  separate  toilet.•  On  the  garden  level,  there  is  an

entrance  hall,  guest  toilet,  living  room,  dining  room,  fitted  kitchen,  utility

room/laundry room, and a master bedroom ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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